

Generalversammlung des Turnvereins Reichenburg

Rückblick auf ein tolles Vereinsjahr

Zu seiner dritten Generalversammlung konnte Präsident Markus Rast am 7. Januar eine stattliche Zahl wackerer Turnerinnen und Turner begrüßen. Nicht weniger als 48 Turner fanden den Weg ins Restaurant Frohsinn, darunter die Delegation der Männerriege sowie die zahlreichen Ehrenmitglieder.

Nach dem Appell und der Wahl der Stimmzähler konnte das Protokoll der GV vom 10. Januar 1987 zur Genehmigung vorgelegt werden. Der Präsident berichtete ausführlich über die Geschehnisse des vergangenen Jahres und die verschiedenen Jahresberichte wurden ohne Diskussion und mit viel Applaus genehmigt. Die Kassierin Elisabeth Züger präsentierte eine einwandfrei geführte Rechnung. An dieser Stelle recht herzlichen Dank für die geleistete Arbeit. Die Revisoren konnten ihr nur das beste Zeugnis ausstellen. Hier möchte der TV Reichenburg allen Passivmitgliedern, Gönnern und Spendern für die finanzielle Unterstützung danken. Unser Oberturner Ueli Mettler berichtete über die turnerischen Aktivitäten des verflossenen Vereinsjahres. Als Höhepunkte galten der zweite Platz an der Kantonalen Sektionsmeisterschaft, der Sieg mit neuem Vereinsrekord am Zuger Kantonal-Turnfest sowie die Silbermedaille an der Schweizer Meisterschaft in Glarus. Unter dem Traktandum Mutationen standen zwei Austritten erfreulicherweise sechs Eintritte zu den

Aktiven gegenüber. Es sind dies Josef Schönbächler, Urs Romer, Adrian Burlet, Bruno Stolz, Edi Walker und Arthur Mettler. Der TV heisst sie herzlich willkommen und wünscht ihnen viel Erfolg.

Beim Traktandum Wahlen verabschiedeten wir uns vom Aktuar und Vizepräsidenten Roger Kistler. Ihm recht herzlichen Dank für seine geleistete Arbeit. Er durfte vom Präsidenten Markus Rast ein kleines Präsent empfangen. Neu gewählt wurde Heidi Ziegler. Danach setzt sich der Vorstand wie folgt zusammen: Präsident Markus Rast; Oberturner und Vizepräsident Ueli Mettler; Aktuarin Heidi Ziegler; Kassierin Elisabeth Züger, Vizeoberturner Markus Romer; Beisitzer und Gymnastikchef Silvan Kistler und Jugileiter Sepp Burlet. Ebenfalls verabschieden mussten wir uns vom Jugileiter Theo Birchler, für ihn wurde Reini Keller gewählt. Theo Birchler durfte für seine zwölfjährige Jugileitertätigkeit ein kleines Geschenk übergeben werden. Ihm recht herzlichen Dank, sind doch etwelche Vorstandsmitglieder und Aktivturner noch von Theo turnerisch unterrichtet worden. Für Sebastian Vögeli konnte als neuer Rechnungsprüfer Kaspar Kistler gefunden werden. Somit heissen die Rechnungsprüfer Heinz Kistler und Kaspar Kistler.

Turnfeste in Schwyz, Brig, Landquart und Sargans

Zustimmung fand bei den Aktiven das reichbefrachtete Jahresprogramm.

Schwerpunkte dabei sind die Kantonalen Sektionsmeisterschaften in Schwyz am 21. Mai; das Oberwalliser Turnfest in Brig am 11./12. Juni; das Bündner-Glarner Turnfest in Landquart am 25./26. Juni sowie die Schweizer Meisterschaft im Sektionsturnen in Sargans am 11. September. Beim Traktandum Ehrungen konnte diesmal niemand zu Ehren- und Freimitgliedern ernannt werden. Als fleissigste Turner konnten Markus Romer, René Romer, Sepp Burlet und Silvan Kistler geehrt werden, sie durften einen Zinnbecher in Empfang nehmen. Viel zu diskutieren gab noch das Traktandum «Alte Turnhalle». Um 23.45 Uhr konnte Präsident Markus Rast die zur vollen Befriedigung verlaufene GV schliessen. Gemeindepräsident und Ehrenmitglied Armin Mettler stimmte das Turnerlied an. Somit konnten wir uns dem gemütlichen Teil widmen, mit Hanspeter Rast, der uns mit seiner Handorgel bei guter Stimmung bis in die frühen Morgenstunden hielt.